

L'association UNAFAM NORD et le groupe de parole tenons à remercier Luc Scheibling et ZOULOUCK et Compagnie pour les paroles et la musique de la chanson

« Apprends-moi la musique »

Un grand merci Luc, tu as réussi à mettre en mots et en musique l'essence même du groupe de parole, ce que vivent et ressentent les familles avec leur proche souffrant de Handicap Psychique.

Grace à cette chanson nous avons resserré le lien fort qui constitue un groupe de parole et cela nous a donné envie de continuer l'aventure avec un CLIP magnifique qui met en valeur cette chanson.

Une chanson, et les liens que cela crée constituent bien plus qu'une aventure humaine, une véritable thérapie !

Grace à ton écoute, ta compréhension, ta bienveillance, tu as réussi à relever un formidable challenge.

Grâce à cette chanson, grâce à ce clip, nous pouvons OSER porter la voix des familles et des proches autrement, afin de déstigmatiser le Handicap Psychique.

Laurence TROUILLER



UNION NATIONALE DE FAMILLES ET AMIS DE PERSONNES
MALADES ET/OU HANDICAPÉES PSYCHIQUES

Déléguée Départementale
UNAFAM NORD